Las notas de corte de la UGR bajan en septiembre hasta 12 décimas

Las notas de corte de la UGR bajan en septiembre hasta 12 décimas

Innovación cuelga en internet el nuevo listado de admitidos en las universidades andaluzas · El 9,04 que se exigía en junio en Medicina en Granada baja a un 8,92

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 01.09.2009 - 01:00

0 comentarios

0 votos 🔊 🕝 🛕 🛕



A las doce de la noche hizo público la Consejería de Innovación el nuevo listado de admitidos en las universidades andaluzas en cada una de las titulaciones y centros que se ofertan para el curso 2009-2010 y en el que se ha contabilizado un descenso de las notas de corte respecto al mes de julio de hasta 12 décimas para la Universidad de Granada (UGR).



notas de selectividad en el complejo Triunfo.

Es el caso de Medicina, que en la UGR llegó a alcanzar un 9,04 tras la primera convocatoria de selectividad, y que ahora se fija en un 8,92. Así, con

la segunda adjudicación los estudiantes que no lograron acceder a la UGR en su primera opción y estaban en lista de espera (Granada recibió 14.962 peticiones) pueden ahora optar a otra carrera o universidad más cercana a sus preferencias o incluso matricularse en su primera opción.

Este nuevo listado, aprobado el pasado viernes por la Comisión del Distrito Universitario Único de Andalucía, puede consultarse en la red

(www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa) y en los tablones de anuncio de todas las oficinas de preinscripción de los centros universitarios. El plazo de reserva o de matrícula de esta segunda adjudicación estará abierto desde hoy hasta el 4 de septiembre. Según informó ayer Innovación, el resultado de la segunda adjudicación se está comunicando a través de mensajes SMS a sus teléfonos móviles y simultáneamente a sus cuentas de e-mail.

La Universidad de Granada no es la única que ha registrado un descenso en las calificaciones mínimas de Bachillerato y Selectividad. En el caso de Almería, la diplomatura de Fisioterapia se ha quedado en un 7,64; en Cádiz, la licenciatura de Medicina ha bajado a un 8,54, al igual que en Córdoba, donde Medicina está ahora en un 8,78. La diplomatura de Enfermería, la titulación con la mayor nota en Huelva, se queda en un 6,99, mientras que en la Universidad de Jaén, la nota de corte más elevada es la de la diplomatura de Fisioterapia con un 7,69. En Málaga la lista de notas la encabeza Medicina, con un 8,71. Por su parte, en la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla), la titulación que exige mayor puntuación es la licenciatura de Biotecnología, con un 8,91, mientras que en la Universidad de Sevilla, la nota más alta la tiene Medicina con un 8,63.

El Distrito Único Andaluz ha recibido un total de 58.618 solicitudes de preinscripción para sus nueve universidades, de las que 23.131 ya han formalizado la matrícula durante el primer plazo y 9.587 realizaron la reserva.

0 comentarios











0 COMENTARIOS

Su comentario Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de



Vende tu coche en el portal de motor líder en España



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesploman cuando los bomberos entran al lugar.



fotocasa.es El portal inmobiliario líder en España



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de

Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1038 personas

O Si

O No

01/09/2009 11:37 2 de 3

Ver todos los comentarios

ofensivo o discriminatorio

Normas de uso Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido